



RINGKASAN

AMRULLAH MUKHTAR. Tinjauan Audit atas Pendapatan Berbasis ISA pada PT AMR oleh Kantor Akuntan Publik Jephtha Nasib & Junihol. *Auditing Review of ISA Based Income at PT AMR by Jephtha Nasib & Junihol Public Accounting Firm*. Dibimbing oleh RINI RATNANINGSIH.

Perusahaan dalam memperoleh laba/rugi dapat kita lihat melalui laporan keuangan, yang mana laporan keuangan memberikan informasi terkait kegiatan perusahaan selama periode tertentu. Laporan keuangan perlu dilakukan suatu pemeriksaan untuk memastikan kewajaran atas laporan keuangan tersebut, pemeriksaan atas laporan keuangan disebut audit. Pendapatan merupakan salah satu akun yang terdapat dalam laporan keuangan dan merupakan akun yang sangat berpengaruh pada kelangsungan suatu usaha. Pendapatan sangat berpengaruh pada kelangsungan suatu usaha. Semakin besar pendapatan yang diperoleh, maka semakin besar kemampuan usaha untuk membiayai segala pengeluaran atau biaya operasional. Pencatatan akuntansi yang benar akan meminimalisir tingkat salah saji terhadap laporan keuangan, akan tetapi banyak perusahaan mencatat pendapatannya *overstatement* yang membuat kinerja perusahaan akan terlihat baik sehingga perlu dilakukan audit atas akun pendapatan.

Tujuan dari pembuatan laporan tugas akhir ini adalah untuk menguraikan tahap penilaian risiko audit, menguraikan tahap menanggapi risiko audit, dan menguraikan tahap pelaporan audit yang dilakukan Kantor Akuntan Publik Jephtha Nasib & Junihol pada PT AMR. Penulis menggunakan empat metode dalam pengambilan data pada masa praktik kerja lapangan di Kantor Akuntan Publik Jephtha Nasib & Junihol yaitu wawancara, observasi, dokumentasi dan studi pustaka.

Tahap awal yang dilakukan Kantor Akuntan Publik Jephtha Nasib & Junihol dalam mengaudit PT AMR adalah tahap penilaian risiko, dimana pada tahap ini auditor berkewajiban untuk memperoleh informasi yang relevan dalam mengidentifikasi risiko salah saji material terkait dengan hubungan pihak-pihak terkait. Tahap selanjutnya adalah tahap menanggapi risiko, dimana tahap ini memiliki tujuan dengan memperoleh bukti audit yang cukup dan tepat mengenai risiko yang dinilai. Tahap akhir yang dilakukan oleh Kantor Akuntan Publik Jephtha Nasib & Junihol adalah tahap pelaporan audit, dimana pada tahap ini auditor akan melakukan pelaporan dengan membuat draft laporan audit independen sementara, lalu mereview draft laporan audit, kemudian mengkomunikasikan draft laporan audit tersebut kepada klien. Jika klien setuju atas draft laporan audit maka auditor membuat *audit report final* yang telah disajikan secara akurat, dapat dipercaya dan bebas dari kesalahan yang material.

Kata Kunci: audit, pendapatan, tahapan audit